Zeitschrift: Zenit

Herausgeber: Pro Senectute Kanton Luzern

Band: - (2014)

Heft: 2

Artikel: Ein herzliches Dankeschön!

Autor: [s.n.]

DOI: https://doi.org/10.5169/seals-820893

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 30.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

Ein herzliches Dankeschön!

Musik und hochstehende Komik umrahmten das Fest der Freiwilligen.

Als Dank für ihren uneigennützigen Einsatz zum Wohle der älteren Menschen im Kanton Luzern lud Pro Senectute die über 1300 freiwillig und ehrenamtlich tätigen Mitarbeitenden am 20. Mai 2014 zum diesjährigen Fest der Freiwilligen ein.

Im KKL Luzern liessen sich rund 930 Gäste vom Clownpaar Lapsus begeistern und erlebten eine ausgesprochen vielseitige Mischung von Kabarett, Theater und Akrobatik. Die Show der beiden Künstler Peter Winkler und Christian Höhener alias Theo Hitzig und Bruno Gschwind war geprägt von feinsinnigem Humor und Wortwitz.

Ida Glanzmann-Hunkeler, Präsidentin von Pro Senectute Kanton Luzern und Nationalrätin, und Nationalratspräsident Ruedi Lustenberger überbrachten den anwesenden Freiwilligen Worte des Dankes und der Anerkennung für die wertvolle Arbeit im Dienste der Menschen im dritten und vierten Lebensabschnitt.

In einer kurzen Performance wurde Peter Dietschi als abtretender Geschäftsleiter von Pro Senectute Kanton Luzern für sein äusserst engagiertes Wirken in den vergangenen 10 Jahren an der Spitze der Altersorganisation gewürdigt. Eine Seniorin und ein Senior mit Unterstützung von Ida Glanzmann und zwei Mitglieder des Theaterkoffer Luzern dankten ihm stellvertretend für alle älteren Menschen im Kanton Luzern.

Beim anschliessenden Apéro im Foyer und auf der Terrasse des KKL liessen die geladenen Gäste den humor- und stimmungsvollen Nachmittag ausklingen. Stimmiger Anlass mit rund
930 Freiwilligen: Das Clownpaar Lapsus überzeugte die
Anwesenden mit feinsinnigem
Humor (Bild oben und 2. Reihe
links). Ida Glanzmann-Hunkeler und Ruedi Lustenberger
dankten den Freiwilligen für ihr
grosses Engagement für Pro
Senectute Kanton Luzern (Bild
2. Reihe rechts).











Fotos: Peter Lauth